

Press release  
For immediate release  
14 January 2026

*Le texte en français suit le texte en anglais.*

## UNOPS Africa Welcomes New Regional Director

**Mr. Sanjay Mathur, UNOPS Regional Director for Africa**, began his function on January 1st and took office at the United Nations Office at Nairobi, with the UNOPS Regional Office Team.



With more than 30 years of experience within UNOPS, Mr. Mathur is in fact returning where his career began, in Africa.

In 1995, when he joined UNOPS, Mr. Mathur spent four years working in sub-Saharan Africa as a Project Management Officer. He then moved to UNOPS Asia Pacific Regional Office in Kuala Lumpur and onto Bangkok, where he worked as Senior Portfolio Manager and Regional IFAD Cluster Coordinator.

In 2007 he was appointed Deputy Regional Director for Asia Pacific, before becoming Director and Representative for UNOPS Myanmar in 2009. In 2015, Mr. Mathur began his role as Director of Asia Pacific Region for UNOPS.

### **A renewed leadership and reaffirmed commitment to Africa**

Mr. Mathur's appointment marks both continuity and renewal for UNOPS in Africa. Building on UNOPS's long-standing presence on the continent, his extensive institutional knowledge and proven track record of effective leadership bring renewed confidence and direction to the organization's regional engagement. With his deep understanding of UNOPS' mandate and values, he is well placed to guide the region toward greater impact and strengthened partnerships.

"As we look ahead, my priority is to listen, engage and work closely with our partners to build on what already exists, while ensuring that our work continues to deliver meaningful, lasting results for people across Africa," said Mr. Mathur. "The needs are great, but so are the opportunities to enhance national capacities and advance progress toward the Sustainable Development Goals."

Mr. Mathur is fluent in English and French. He is available for interviews and looking forward to talking about his vision with African media.

**ENDS**

Notes to the editors:

#### **Press contact details:**

For media requests, please contact Sarah Dubord-Gagnon [sarahdg@unops.org](mailto:sarahdg@unops.org)

#### **About UNOPS**

UNOPS implements practical solutions across peace and security, humanitarian and development operations. We help the United Nations, governments and other partners, such as the European Union and its Member States, to manage projects, and deliver sustainable infrastructure and procurement across the world. Read more: [www.unops.org](http://www.unops.org).

Communiqué de presse  
Pour diffusion immédiate  
14 janvier 2026

## Le bureau de l'UNOPS en Afrique accueille son nouveau directeur

**M. Sanjay Mathur, directeur du bureau régional de l'UNOPS pour l'Afrique**, a pris ses fonctions le 1<sup>er</sup> janvier et s'est installé au Bureau des Nations Unies à Nairobi, avec l'équipe du bureau régional de l'UNOPS.



Fort de plus de 30 ans d'expérience au sein de l'UNOPS, M. Mathur revient en fait là où sa carrière a commencé, en Afrique.

En 1995, lorsqu'il a commencé son parcours au sein de l'UNOPS, M. Mathur a passé quatre ans en Afrique subsaharienne en tant que responsable de la gestion de projets. Il a ensuite rejoint le bureau régional de l'UNOPS pour l'Asie et le Pacifique à Kuala Lumpur, puis à Bangkok, où il a travaillé en tant que gestionnaire principal de portefeuille et coordinateur régional du cluster FIDA.

En 2007, il a été nommé directeur régional adjoint pour l'Asie et le Pacifique, avant de devenir directeur et représentant de l'UNOPS au Myanmar en 2009. En 2015, M. Mathur est entré en fonction au poste de directeur du bureau régional de l'UNOPS pour l'Asie et le Pacifique.

### **Un leadership renouvelé et un engagement réaffirmé envers l'Afrique**

La nomination de M. Mathur marque à la fois la continuité et le renouveau pour l'UNOPS en Afrique. S'appuyant sur la présence de longue date de l'UNOPS sur le continent, sa connaissance institutionnelle approfondie et son bilan avéré en matière de leadership efficace apportent une confiance et une orientation renouvelées aux activités de l'organisation dans la région. Grâce à sa compréhension approfondie du mandat et des valeurs de l'UNOPS, M. Mathur est bien placé pour guider le bureau régional vers des résultats plus importants et des partenariats renforcés.

« Alors que nous regardons vers l'avenir, ma priorité est d'écouter, de dialoguer et de travailler en étroite collaboration avec nos partenaires pour tirer parti de ce qui existe déjà, tout en veillant à ce que notre travail continue de produire des résultats significatifs et durables pour les populations à travers l'Afrique », a déclaré M. Mathur. « Les besoins sont grands, mais les opportunités de renforcer les capacités nationales et de faire progresser les objectifs de développement durable le sont tout autant. »

M. Mathur parle couramment l'anglais et le français. Il est disponible pour des entretiens et se réjouit de discuter de sa vision avec les médias africains.

**FIN**

Remarques à l'intention des équipes de rédaction

**Coordonnées pour la presse :**

Pour les demandes des médias, veuillez contacter Sarah Dubord-Gagnon,  
[sarahdg@unops.org](mailto:sarahdg@unops.org) .

**À propos de l'UNOPS**

L'UNOPS fournit des solutions concrètes dans les domaines du développement durable, de la paix et de la sécurité ainsi que des opérations humanitaires. L'organisation aide le système des Nations Unies, des gouvernements et d'autres partenaires, à gérer des projets, à bâtir des infrastructures durables et à effectuer des achats responsables aux quatre coins du monde. En savoir plus : <https://www.unops.org/fr/>.